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EX-PRIMER MINISTRO ADOLFO SUAREZi FELICITACIONES
Al cierre de NOTICIAS UCC estaba programada 
una visita del Ex Presidente del Gobierno de 
España, Exmo. Séñor D. Adolfo Suarez, Duque de 
Suarez, para el 11 de setiembre a las 18,30 hs. 
El Sr. Decano de la Facultad de Ciencia Polít^ 
ca y Relaciones Internacionales, Dr. Alfredo 
Money tiene a su cargo la Presentación de nue^ 
tro distinguido huésped, quien disertaría en el 
Campus, sobre el tema: " La Nueva Constitución 
Española ”, redactada en el año 1977 bajo su 
gobierno.
Cabe mencionar que esta será la única Conferen
cia que dictará en Córdoba.

Con motivo de celebrarse en la fecha el Día del 
Maestro, queremos hacer llegar nuestras felici
taciones a todo el personal docente de nuestra 
Universidad muy especialmente y en general a to
dos los integrantes de la misma que cumplen tan 
meritoria función en otros lugares.
Huelgan las palabras cuando ’mo ha de referirse 
al "Maestro”, por ello tan sólo deseamos expre
sarles un sincero GRACIAS de parte de todo el 
alumnado y de NOTICIAS UCC.
Asimismo,y por conmemorarse el domingo venidero 
el Día del Bibliotecario,queremos desearles a 
quienes se desempeñan como tal en la UCC. nues
tros augurios de Felicidad.

■i

IMPORTANTE DONACION.
CONFERENCIA DEL CARDENAL PRIMATESTA El Doctor Stanislas Haumont, quien terminó el 10 

de setiembre un Curso sobre los Ultimos Avances 
en Histología en la Facultad de Medicina ha he
cho donación a la misma Facultad de los tres 
primeros capítulos de su curso de Histología Es 
pecial: El Sistema Linfático, el Sistema Diges
tivo y el Sistema Vascular.
Del mismo nos ha donado unos 10 ejemplares, lo 
cual representa un total de 5.500 diapositivas, 
ya que el curso está totalmente audiovisualiza
do. Esta donación amplía el curso de Histología 
( Método HaumoJit ) en uso en la Facultad desde 
Í976. Cabe añadir que el mismo es único en 
América Latina.

El pasado jueves 10 de setiembre el Sr. Cardenal 
Raúl Francisco Primatesta, Gran Canciller de 
nuestra Universidad pronunció una conferencia en 
el Auditorium de la Facultad de Ingeniería, para 
todos los docentes de la Universidad. Esperamos 
en un próximo número de NOTICIAS UCC poder 
brindar un resumen del tema desarrollado por el 
Sr. Cardenal, que en principio se refería al 
documento del Episcopado Argentino sobre la rea 
lidad Nacional.

VISITA DEL DR. RENE FAVALORO
El próximo viernes 18 disertará en nuestra Facul^ 
tad de Medicina el Dr. Rene Favaloro ( Doctor 
Honoris Causa de Nuestra Universidad ), sobre el 
tema: ” La Responsabilidad Social de Universita
rio en Nuestro Tiempo ”. La conferencia tendrá 
lugar a las 20 hs.

JORNADAS DE ACTUALIZACION DE CIENCIA FILOSOFIA
Y TEOLOGIA
Culminaron con gran éxito las Jomada de Actua- 
lizació'n en la Eac. de Filosofía y Humanidades. 
Los temas que se trataron ya fueron descriptos 
en el N° anterior de NOTICIAS UCC.
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Disertantes de las Jomadas de Actualización con la Lie. Luisa M. Schweizer de Cervantes: 
el Dr. Jorge Eliseo Pagano, el P. Dr. Italo Gastaldi, y el Prof. Dr. Fierre Hick.



VIME A ALEMANIACONGRESO DE ECONOMIA DE ODUCAL

Cumplierido con una invitación cursada por la 
l-.undacion Konrad Adenauer de la República Fede
ral^ Alemania, un grupo de investigadores y do- 
cerites del Centra^'de Investigación y Perfeccio
namiento en Ciencias Económicas y~ Wmímg-^ 

-tracioH^EijibLllea -C1PEAP-. inteor^n^P “
Instituto de Ciencias de la Administración 

de nuestra Universidad, participarán entre el 
26 de Setienfcre hasta el 17 de Octubre del año 
en curso^de xm Seminario Internacional de Admi
nistración Publica , junto a otros destacados 
estudiosos de la Administración del Estadd de 
otros puntos del país.
La delegación Argentina estará presidida por el 
Director del GIPEAP, Lie. Eugenio Gimeno Bala- 
guer, conjuntamente con el Dr. Bernhard Lamers 
Representante para America Latina de la Entidad 
Organizadora de este encuentro.
Su objetivo fundamental es el de analizar los 
distintos aspectos que hacen a la Administración 
del Estado en intercanfcio de experiencias en 
los temas que se refieren a la "Eficiencia. Ad
ministrativa del Estado" en nuestro país y la• 
República Federal,Alemania, al tiempo que permi
tirá a los delegados Argentinos conocer las ac
tuales experiencias que sobre el tema se están 
desarrollando en I4 Nación Germana. ’
La delegación de'pgestra Universidad estará in^ 
tegrada per el Ing, Carlos López Aráoz, Lie 
Raúl Bianchi; :Arq,. Luís E. Carrefío, Dr. Pedro.
L, Almeida, Lie. Dante Uonplo, Lie. Walter'E. 
Shulthdas, Lie. Rubén Gastro, Dr. Román’Jáuregui 
y Lie. Lucio Duart®* '
La invitación, realizada a investigadores y dpv 
centes de uno de nuestros centros rios muestra ^ 
el nivel y proyección Internacional que actual», 
menté tien^. la'labor< desarrollada por el. Í3^EÁB>

La organización de Universidades Católicas de 
America Latina (ODUCAL), organizó la primera 
jornada de economistas católicos sobre "La Dis
tribución del Ingreso en las Economías Latino
americanas" , realizado en Buenos Aires los días 
2 y 3 de Setiembre en la sede de la Universidad 

. Católica Argentina, a la que asistió el Lic.Ra 
món Frediani conjuntamente con el Lie. Dante 
Oliveri en representación de la Universidad Ca
tólica de Córdoba.
En tal oportunidad, se presentó el trabajo:"In 
dicadores Económicos y sociales del Desarrollo 
su uso para la redistribución de ingresos", el^ 
horado oportunamente en CIPEAP, dentro de sus 
planes de investigación.
El trabajo fue impreso y distribuido entre los 
asistentes (unos 100 aproximadamente), y lo mi¿ 
mo ocurrió con los demás trabajos presentados, 
los que posteriormente serán publicados en un 
libro por la Universidad Católica Argentina el 
próximo Dicienhre.
El Presidente de ODÜCAL y Rector de la Univer
sidad Católica Argentina* Monseñor Dr. Octavio 
Derisi, participo en el debate de presentación 
del trabajo, como así tanhien los doctores Raúl 
Cuello, el Dr. Javier Villanueva, el Dr. Zal- ^ 
duendo, el Dr. Ernesto fontaine (Universidad 
Católica de' Chile) y el LieCayetano» Licciardo, 
Finaln«nte, cabe destacat, que este trabajo fue 
el único presentado por ías Universidades Cat^ 
licas del Interior del país.
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FREDIANI A BRUSELAS
i

Próximafttónte el Prof. Lie, Ramón Frediani vis- 
jará a Bruselas invitado'por la Fundación 
León A. Beckaert, para realizar voia investiga
ción sobre el funcionamiento del Mercado Com% 
Europeo. Volverá a fin de año. Buena Suertel

La Universidad Católica de Córdoba será séde de . 
las Jomad^ de Formación Cristiana: lias Jor- 
20 ó ^^^i^sofía, durante los días 18, 19 y

El tema sepa: "Elaboración de Líneas Fundamenta 
les pare la Enseñanza de, las Asi ^aturas’Filoso 
fices, cuya especialidad no es le Filospfíe’*

. Pera .le preparación de las Jomadas sé ba're^n 
dactado un breve cuestionario que '.servirá a da- 

Luque Colombrea, quien tiene una larga y presr' ; da Universidad para evaluar su modo de'realizar 
tigiosa trayectoria en la docencia y la inves-ií dichos cursoá y para transmitir 
tigación, además de haber ejercido distintas riencia en las Jornadas.
funciones -entre las que se cuenta la preside^ En las mismas disertarán el P. Castellanói! .S.J
cia de la Junta de Historia-, fue propuesto pa sobre el tema '"El Profesor Hvsnanista" y Í4 tic.
ra cumplir tales funcionesi por el Rector Dr. Myriam Corti de Perez sobre "Universidad y Cul- 
Franeisco Quintana Fereayrra, tura: La Juventud Iftiivers i tari a".
Entre sus obras se cuentan "Para la Historia A di días Jomadas asistirán todas las Ifoiversi»
de córdoba", "El Deán Gregorio Funes" y "La dades Católicas daí.ls República.-
Planta Urbana de Córdoba". Es actualmente prjo 
feaor emérito de la Universidad Nacional y Di
rector de la Escuela de Historia, Presidente 
del Instituto Americanista de la U.N.C y fun
dador y Director de la Escuela de Historia de 
nuestra Universidad.
Ya ha ejercido el decanato de la misma FacuJ.- 
tad de Filosofía en 1954, y fue nombrado secre 
tario-ministro de Cultura y Educación de Xa 
provincia en 19 70.
Reemplaza en sus funciones al doctor Alfredo 
Poviña. '
El Dr. Luque Colombres fue .vél creador del es
cudo de nuestra Universidad^

LUQUE COLOMBRES DECANO DE FILOSOFIA U.N.Cc

Por réaolución del Ministro de Cultura y Educía 
ción de la Nación Ing. Carlos Buriindarena, fue 
designadoidecano de la Facultad de filosofía y 
Humanidades de la Universidad Nacional de Cór
doba el Doctor Caries Antonio, Luque Colombres.

j.
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II SIMPOSIO argentinq-belga

Dr. Louis^Baeck,- Decano de la Facultad de Cien
cias Económicas de la Universidad de Lovainá 
Bélgica. .
Los temas a tratar serán los siguientes; EL Eto-' 
délo de Crecimiento de las econonáas Occidenta- 
les. La Crisis de este Modelo, El Desarrolláis 
de,los Países Nuevos y Una política de Désár^o-. 
lio para; los anos 80. ’ '



NOTICIAS DEL SAP
La biblioteca del SAP. ha aumentado la cantida,d 
de libros disponibles de lectura espiritual y de 
formación destinada al alumnado en general y a 
los miembros del cuerpo docente.
Para cualquier información dirigirse ^ _
na del SAP atrás del bar de Ciencias Económicas.

HOMENAJE A MARINA WAISMAN

El día miércoles 16 de setiembre á las 19 hs. 
la Facultad de Arquitectura homenajeará a la 
Arquitecta Marina Waisman por haber sidd-^nom-^ 
brada miembro de la Academia Nacional de Bellas 
Artes. ' ___
La Arquitecta Waisman es Profesora de nuestra 
Universidad.

f
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PANEL DEBATE SOBRE EL ABORTO
El viernes 28 de agosto, se realizó en la Facul^ 
dad de Ingeniería un panel debate sobre el abor 
to.
Este panel debate fue organizado por 
Actuaron en esta ocasión como panelistas la Dra. 
De Cabanillas, el Dr. Carlos Gatti, El Dr. Fraga 
el P. Carranza, todos docéntes en distintas tar 
cultades de nuestra Universidad, y el alumno de 
6° año de la facultad de Derecho,C. Nagy.
El espíritu del debate reflejó la doctrina cri_s 
tiana sobre el aborto que puede ser resumida 
en las palabras de S.S. Juan Pablo II, cuando 
habló en Roma al Movimiento en pro de la vida: 
" Es tarea y deber de la Iglesia volver a afir-* 
mar que el aborto procurado es muerte,,es el a- 
sesinato de una criatura inocente. En consecuen 
cia, la Iglesia considera toda ley favorable al 
aborto procurado, gravísima ofensa a los dere^ 
chos primarios del hombre y al mandamiento di
vino de ’ No Matar ' 'U
Al final del debate se hizo presente Canal 10 
que realizó un reportaje al P. Carranza sobre 
el tana anteriormente debatido, que fue luego 
transmitido el lunes por Crónica IO4

QUIEN ES QUIEN ?

Por iniciativa de dos egresados de Administra
ción de Empresa de nuestra Universidad se edi
tó un voltmen que contiene un Censo de Egresa
dos de la Facultad de Ciencias Económicas y Ad-, 
ministración de Empresa en donde figura el do
micilio particular y laboral de los mismos.
Esta original y emprendedora idea se la debemos 
a los Licenciados Fernando Alvarez y Juan C. 
Franchetti. -
Quien esté interesado en adquirir un volumen d£ 
berá dirigirse al Lie. Femando E. Alvarez, 
Independencia 1058 Nva. Córdoba T.h* 60429,
¿ Cuál de las demás facultades se anima a imi
tarlos ?

ASERPA.

K
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PREMIO HORMIX
La fiima Ramos Hhos. S.A, ,cora motivo de la pró 
xima celebración, de su 25® aniversario ha deci 
dido estimular ei estudio y premiar la dedica
ción de los estudiantes en los temas relativos 
a la Ingeniería Estructural, patrocinando un 
concurso que es denominado •’ Premio Hormix 81; " 
De esta forma han sido invitados, a participar 
alumnos y egresados de la UCC,, L’NC. ,UTNJ , y 
serán premiados tres trabajos, por cada ünivqri 
sidad. J - ' ■ '
Para mayores informes dirigirse a la secretaría 
de la Facultad!de Ingeniería o a Soldado' Ruiz I 
1945.

1

PEREGRINACION AL PAN DE AZUCAR
Bajo el lema ’* Adelante,Cristo está vivo ", se 
realizó el pasado domingo 6 de seti^bre la pe
regrinación al Pah de Azúcar, organizada por la 
Coordinadora de movimientos juveniles de la Ar- 
quidiósesis de Córdoba.-.
La caminata se dividió entres marchas, y el cr¿ 
terio de trabajo seguido fue: Observar, Juzgar 
y Actuar, Los temas tratados fueron relativos a 
la Prioridad Pastoral: La Juventud. Participaron 
2.500 -jóvenes provenientes de la Ciudad de Cór
doba y del Vallé de Punilla.
Al atardecer fue concelebrada una Misa en la ci^ 
ma del cerro presidida por el Cardenal Prúnate¿ 
ta, obispos auxiliares y sacerdotes que dirigie 
ron la ma.rcha. Pese al cansancio, nunca decayó 
el entusiamo: una experiencia inolvidable.'

11
VISITA A LA PLANTA HOI^IX
El 25 de agosto pasado los alumnos de cuarto y 
quinto año de la, Facultad de Ingeniería Civil, 
fueron invitados a conocer las instalaciones de 
Hormix S.A,
Esta visita fue sumamente provechosa ya que pu 
dieron apreciar y conocer las nuevas técnicas 
para trabajar el hormigón.
La Facultad, de Ingeniería por nuestro intermedio 
quiere agradecer al Ing. Ra^s la deferencia que 
tuvo para con los alumnos de la UCC. al invitar 
los a conocer su establecimiento.

I

CAMPAMENTO DE CUCCOR
CÜCCOR invita a un campamento que se realizará 
el 19,20 y 21 de setiembre, en un lugar que pro 
ximamente se definirá. Para más información acu 
dir al SAP, en el Campus.

FLORES EN AGRONOMIA
Ya se están viendo los resultados de la coloca 
ción de plantines que realizaran días atrás 

% los ayudantes de la cátedra de Botánica General 
de la Facultad de Agronomía.
Se trata de diversas variedades de Flores de e^ 
tación que merced a la gestión que el Ingeniero 
Perrero ( Titular de Trabajos Prácticos de Gené^ 
tica) realizara en el Vivero Municipal^ fueron 
donadas.
Las mismas, alrededor de 27 docenas, han sido 
colocadas en distintos puntos de la Facultad de 
Agronomía y consideramos que muy pronto alcan
zarán su mayor esplendor.
Felicitamos y agradecemos al Ing. Ferrero ya 
los alumnos por tan original y positiva inquie
tud.

VIAJO EL ING, CARLOS MARQUES
Ha viajado a Europa el Ing. Carlos Alberto Mar
qués, titular de las cátedras de Electrónica II 
y III de la Facultad de Ingeniería,
El objetivo de este viaje es participar en un < 
curso sobre " Microprocesadores y sus Aplicacio 
nes en la Física ", que se dictará en el Insti- 
turo Teórico de Física, en Trieste,Italia, 
Asimismo ha sido invitado para visitar los trab£ 
jos de investigación que se realizan en el UMIST 
(University Manchester Institute of Science and 
Technolog>' ), por un egresado de la Universidad, 
el Ing. Perea, PhD.
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EL P. PETIY EN EL CONGRESO IBERQAT^ERICANO DE METODOLOGIA DE LA RESTAURACION URBANA
EDUCACION
El P. Petty fue invitado a disertar en el Congre 
so Iberoamericano de Educación que tuvo lugar en 
Buenos^Aires del 1 al 5 de setiembre.
Hubo más de 20 disertantes invitados de España 
y un grupo de invitados nacionales. Asistieron 
al congreso 3.000 personas.
El tema que escogió el P. Petty fue " La escue
la como valor
Se refirió al conjunto del sistema escolar de 
nivel primario y medio, procurando profundizar 
en el concepto de la institución en cuanto 

; lor o sea como bien deseablé; Primeramente ana
lizó la Doctrina de la Iglesia, según el Conci
lio Vat. II y del Documento de Puebla. Dedujo 
que la escuela es un valor como instrumento y 
como centro de vida. El Documento de Puebla u- 
bica la escuela dentro de un esfuerzo de educa
ción evangelizadora, recalcando la importancia 
de educar a los-sectores marginales de la socie
dad.
Luego señaló como la doctrina laicista de hecho 
rechazó esta doctrina, quitándole su valor de 
instrumento abierto a trascendencia, con la 

consiguiente pérdida de valor como centro de 
vida para la Comunidad. Luego de estas aprecia
ciones de carácter filosófico y doctrinal, 
lizó desde una perspectiva sociológica 
ciente informe del Banco Mindial, en el cual 
se aprecia claramente que la escuela influye 
más que otros factores en el rendimiento del 
alumnado en los países sub-desarrollados, los 
sectores más pobres y rurales de la sociedad por 
contraposición a los países desarrollados, los 
sectores mas pudientes y urbanos. De donde dedu 
ce que la escuela es un valor más in^ortante ~ 
para algunos sectores de la sociedad que para 
otros. Incluso puede ser un valor para un deter 
minado sector y por la misma razón no ser un va 
lor para otro.
En su conclusión presentó dos propuestas concre 
tas: en primer lugar que hubiera un renovado es 
fuerzo por la educación de los sectores margina 
les, que según el Dr. Imaz afirmó en el mismo ~ 
congreso constituyen un 401 de la población la
tinoamericana. Tal esfuerzo es recomendado por 
el Documento de Puebla. En segundo lugar pro
pino un serio esfuerzo de mejorar la investiga
ción educativa en el país reclamando para ello 
el del presi^uesto educativo nacional.

va-
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fOrganizado por el Instituto de Historia y Pre

servación del Patrimonio Monumental y el Institu
to de Planeamiento, acaba de finalizar el Curso 
sobre Metodología de la Restauración Urbana dic 
tado por el Arq. Giorgio Lombardi, experto de 
Unesco, Consultor de los centros históricos de 
Venecia y Brescia, y profesor de la Universidad 
de Venecia.
El mismo contó con la participación de profesio 
nales de Jujuy, Catamarca, San Juan, Buenos Ai“ 
res, Uruguay, y por siQ)uesto, de Córdoba.
Duraíite dos semanas se trabajó intensivamente 
con trabajos prácticos por la mañana y clases 
teóricas por la tarde, con un programa general 
que constaba de un encuadramiento teórico y 
criterios de análisis y proyecto sobre un área 
tipo.

ana-
un re-

VISITA DEL INGENIERO DERUYTTERE
Invitado por nuestra Universidad, el Dr. Ing. 
Andró Deruyttere disertará hoy en la Facultad 
de Ingeniería y pronunciará una segunda conferen 
cia el miércoles 16. En ambas ocasiones a las ~ 
18,30 hs.
Nuestro invitado es especialista en metalurgia, 
de reconocida fama internacional. Ha sido decano 
de la Facultad de Ingeniería de la Universidad 
de Lovaina, y es miembro de numerosas academias 
en particual del Grupo Para Investigación y De 
sarrollo de la NATO. “
Abordará los siguientes temas: ” Shape memory ■: 
alloys ” y ” An experiment in Metallic Composite 
Materials to be Performed in Spacelab ".
El Ingeniero está visitando diversos centros don 
de se investiga sobre Metalurgia en la Argentina.

DETECCION DE LA RADIOACTIV.IDAD
Un grupo de expertos de la Comisión Nacional de 
Energía Atómica ( C.N.E.A. ) vino a nuestra Fa
cultad de Ciencias Químicas para reparar 
junto de aparatos destinados a la detección ,de“ 
radioactividad. Se tomaron las medidaá pertinen 
tes, y esperamos que próximamente podrán emplear 
^stos instrumentos para la docencia.

EL GANADO DEL CAMPUSun con
Actualmente contamos con 52 cabezaá de ganado en 
el Campus. Pero en esta época del año las vaqui- 
tas suelen traer noticias. Por ahora nos cuentan 
que han nacido ya 18 temeritos, y tanto ellos 

sus mamás gozan de buena salud. Se espera 
que próximamente tendrán todavía unos cuantos 
hemanitos más.

V-

como. INTRINGULIS
SOLUCION DEL N°ANTERIOR:Gana el mayor, ya que 
cuando el menor hace 97 m. él lo alcanza ( hace 
100 m) y el los 3 m restantes logra superarlo 
ya que va a mayor velocidad.
CRUCE DE ESQUINAS:Dos ciclistas salen al mismo 
tiempo y en sentido contrario a recorrer un cir
cuito cuadrado. Si conservan fija la velocidad” Dodge 1500, 36 cuotas
y se cruzan por primera vez en una esquina, por Precio a convenir. T.E. 510655.
segm^ vez en otra'esquina y por tercera vez c Ven^; chequera departamento, terrazas del
en otra. ¿ Cuanto mas rápido va un ciclista que Cérro ( adjudicado ). Tr. T.E.’ 714692 
el otro?

AVISOS CLASIFICADOS
pagas.



CICLO EMPRESA Y DESARROLLONUESTRA ~S^''''l5Q ANIVERSARIO DE LA UNIVERSIDAD DE 
ÑORA DE LA PAZ.
El 14 de Setiembre festejara su Centesimo Quin- 
tuagésimo Aniversario la Universidad de Nuestra 
Señora de la Paz de Namur,Bélgica.
Esa Institución dirigida desde su fundación por 
los Padres Jesuítas está ligada con nuestra Uni^ 
versidad ya que al finalizar su rectoiado en N_a 
mur en 1958,el P. Jean Sonet,S.J. vino direfita- 
mente a Córdoba por un ano o dos .•• 
Felicitaciones a nuestra Universidad Hermana que 
muy gentilmente nos felicito en nuestros 25 años.

Organizado por el Dr.Carlos Gigena Sasi,titular 
de la Cátedra de Derecho^;Comercial II de la Fa
cultad de Derecho se lleva a cabo una serie 'de 
conferencias relapionadas con el Ciclo Empresa 
y Desarrollo.
La segunda fue pronunciada por el Lie.José Ma
ría Brizuela el l“de setienfore.El Lic.Brizuela 
es Secretario de Desarrollo y Minería de la Pro 
vincia de La Rio ja. ~
El tema tratado fue el desarrollo de la Provin
cia de La Rioja,resaltándose las bondades de la 
Ley Nacional 22.021 y del Decreto Nacional 3.319 
que preven una serie de beneficios y excencio- 
nes impositivas para promover el desarrollo in 
dustrial en la Provincia del Noroeste.
Por ultimo,el 7 de setiembre,el Ing.,Roberto Pe 
retti,conocido industrial del interior de núes' 
tra provincia,Director del Banco de la Provin
cia de Córdoba y Presidente de la Federación 
de Industriales de la misma .habló sobre la pro^ 
blemática del svi)desarrollo en Córdoba.Destacó 
las potencialidades de desarrollo en el inte
rior de nuestra provincia en los campos agrope 
Guarios e industrial,haciendo incapie en la n£ 
cesidad de emprender una tarea-descentralizád£ 
ra que permita los desarrollos regionales y v' 
rompa el.macrocefalismo que tiende a concentrar 
se hwaana y ecpiibmicattente. en la capital de i 
nuestra provincia, '
Ai cursó ásistíefon gran cantidad de alumnos,' 
profesores y autó.ridadea de dicha Facultad.

CONTRATACIONES CON EL ESTADO
El 18 y 19 de Setiembre el CEPADE organizará 
seminario sobre "Contrataciones con él Estado” 
para profesionales y empresarios. Este seminario 
brindará un panorama completo y detallado sobre 
la reglamentación'vigente en materia dq compras 
y contrataciones que realiza la administración
pública. ^
Disertarán el Dr.Julio Altamira Gigena y el Lie» 
Héctor Peralta Carranza.

un
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MEDIOS DE ACCION COMERCIAL
El 14 de Setietnbfi a las 19 hs.se iniciará un 
seminario sobre “Medios de Acción Comercial".cu 
yo objetivo es brindar el andamiaje conceptual 
que permita su aplicación a problemas prácticos 
de la empresa»
La duración es de 32 hs* y disertarán el Dr.Jor El Seminario "Cine;Científico y Biología" que
ge Jerónimo Sappia.el Lie.Eduardo Renard y el , dictará el Prof.Dr.; Walter Ürl,'catedrático de
Lic.RiCardo José Saenz»,' ; Xa Univérsidad Viena,del 23 ál 25 de setiem ,
Para mayores informes e inscripciones dirigirse bré se réálizart'.en él.Instituth Qaétfce.Bv'jQha,
al CEPÁDE.Trejo 323 -2‘'Piso-,TÉ, 43213 de 9 a 19 ' Cabuco '4;7.6;de 18 a. 2^ '

Se ha confíirmadp ya el programa para estas jo£
: nadasi;.■ ,, .

Milifcóíés'23:. Cine Didáctica y Biología, '
' Jueves 24:. Métodos Modernos de Microcinemató- 

grafía» ■ .. '
Viernes 25; Problemas ^heral'es de Mícroscáipía 
y Fotografía Científica,en relación a la, prep¿ 
ración de material didáctico.
Aún quedan vacantes que pueden ser ocupadas por 
personas vinctiíadas a la preparación de mate- , 
rial biológico con fines, científicos y didactl 
eos en todos los niveles de la enseñanza»están 
o no interesadas en filmar por sí mismas* ; • 
Inscripciones: Oficina del P.Petty (Treid 323) 
Centro de Microscopía Electrónica (Caropüs)e > 
Instituto.Goethe,. • , í . i'
También contamos ya con el programa de las se
siones de Cine Científico que se realisarán en 
el mismo Instituto'entré el 21; y 25 de Setiem
bre todas las noches a las 21 hs.,que cuentan 
con el coauspicio del Colegio Medico.de Córdo
ba y de A.P.I.E. ( Asociación Profesional de 
Ingeniei-os Especializados) .

SEMANA DEL CINE CIENTIFICO a.EMAN

hs,

CARPETA DE POEMAS
El pasado viernes 4 fue presentada una Carpeta 
conteniendo poemas escritos por el R.P.Osvaldo: 
Pol.El nombrado,docente de nuestra t&iiversidad, 
ha publicado ya tres libros y numerosas colabo
raciones en'revistas y diarios.
El acto de re fe renda, realizado en la Galena 
de Arte La Ñusta,dio'comienzo con una conferen
cia sobre el tema "Poesía Religiosa",a cargo del 
Licenciado Aldo Parceniulc,tras lo cual la seño
ra Nálida González Ríos leyó los poemas contení^ 
dos en la Carpeta.
Posteriormente el P. Pol se refirió a la prese^ 
tación y leyó algunos poemas suyos aun_inéditos, 
Dest^amosTa importancia del evento, no SíSlq 
por is jerarquía del poeta, sino también por su 
finalidad, ya que lo recaudado.en la 
carpetas sera utilizado por la organ^atron; 

/•orientación pata la Joven'? para 9«^etivj^desJo 
’ ...... ............ ............... -
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MINI TORNEO DE VOLEIBOLTORNEO INTEGRAL
El sabado 5 del corriente se realizó un 
Mini Torneo Mixto de Voleibol con la par 
ticipación de^7 equipos. ' ”
Resultó campeón el equipo autodenominado 
"Rotringbol",de 1er.Año de Arquitectura. 
Estuvo integrado por los siguientes juga 
dores: PEREZ,Cristina - MARTIN,Maria‘del 
Pilar “ GARELLO,Claudia - ÑORES,María So 
ledad - MARSH,Pablo - RAZTLAFF,Sergio 
RIBETTI,Sergio - ^ ^
Destacamos el entusiasmo demostrado por 
los participantes de esta nueva inquie
tud e invitamos a todos los interesados 
en practicar voleibol de esta manera a 
anotarse el sabado 12 en el lugar, de jue

A continuación presentamos el fixture pa 
.ra el sábado 16 de setiembre:
-FUTBOL -Cancha N°1 - 
.14.00 hs: Cs.Químicas"B"
15.00 hs: Medicina "B"
16.00 hs: Esc. Periodismo vs. Derecho''B" 
17.00 hs: Selección UCC vs. Cs.Econ."B"

-Cancha N'^ 2 - 
.14.00 hs: Medicina"A'*
15.00 hs: C.Política 
16.00 hs; Arquitectura 
17.00 hs; Ingeniería
-BASQUETBOL 
14.15 hs; Ingeniería 
14.50 hs; Medicina ”A"
15.30 hs: Medicina '*B"'
16.10 hs: Arquitectura 
17.00 hs: Selección UCC
-VOLEIBOL -Mase.- 
.14.30 hs: C.Política 

(FINAL)
-VOLEIBOL -Femen.-f 
15*30 hs: Medicina 

(FINAL)
En la cancha N°2,a partir de las 14.30 
,hs.se realizará un Mini Torneo Mixto de 
Voleibol.La inácripeion podrá concretar 
se en el lugar. “

vs. Agonomía"B" 
vs. Ingen."B" i
vs. Cs.Econ.’'A" 
vs. Cs.Quím."A" 
vs. Agronom."A" 
vs. Derecho.

•{
■

vs. Arquitect. 
vs. C.Económ. 
vs. Ingeniería 
vs. Cs.Quím.'’B" - 
vs. Cs. ()uím. '’A"

go-

torneo UNIVERSITARIo
El sabado 5 y domingo, 6 del corriente el 
seleccionado de Básquetbol de nuestra'ü- 
niversidad participo de un Torneo orgáni 
zado por la Universidad Nacional de Cór
doba.El mismo se desarrolló en. las,insta 
laciones del Colegio, Manusíi Belgrano y - 
contó^con la participación,además de .las; 
dos citadas,deilas Universidades Nacio
nal de Río IV y Tecnológica Nacional. .i 
Los resultandos,no muy favorables

vs. Cs.Quím.*'A"

vs. C.Política

nuestro representativo,fueron los'^si^ 
guiantes: ■ ‘

U.N.R.IV 
U.N.C.
U.T.N.

' U.N.C.

62 vs. U.G.p;.
92 vs. U.T.N.
91 vs. U.C.C, 47(30y 44)
S6 VS. U.N.R.VI 55(FINAL)

Al finalizar ,los encuentros se realizó ' 
un brindis y se entregaron plaquetas 
cordatorias a los equipos participantes.

31' .
60OLIMPIADAS INTERUNÍVfeRSITARIAS; 

Seguidamente consignamos la nómina de ju 
, gadores que representarán a nuestra Uni“ 
versidad en los "XI Juegos Olímpicos U- 
ñiversitarios".El eventoa realizarse en 
tre los días 20 y 27 del corriente en 
el Complejo Polideportivo de Embalse,e£ 
tá organizado por el Ministerio de Cul
tura y Educación de la Nación;
VOLEIBOL (femenino): ALASINO,Rosana - RO 
MEROjMónica - ARIAS,Liliana - ÑORES IN- 
DART,María - ARIAS,Viviana - GARELLO, 
Claudia - BRIOLOTTI,Patricia - LUCERO,Mó 
nica - TAMBORENEA,María -. BOGAS,Cristela 
VAN DER HOEVEN,Liliana -
BASQUETBOL: SAPEI,Enzo - TAMAGNONE,Diego 
BALSA,Alberto - MOSCIONI,Guillermo - ME
DINA, Ramón - BALVERDI,Luis - CALVO,Pío - 
WEXLER,Daniel - SCAVOLINI,Claudio - SER- 
NOTTI,Mario - RODRIGUEZ,Rolando - URRU- 
TIA,Sebastián -

FUTBOL: CRESPO,José - FASSETTA,Domingo - 
MENTA,Luis - MAYORGA,Alberto - ALDAY,Gui 
llermo - VELEZ,Marcelo - BARROS,Daniel - 
COMINI,Daniel - SUAREZ TORRES,Pablo - MI 
RET,Fernando - FALETTI,Eduardo - ZAPATA 
Luis - SULTANI,Abdul - DAZA,Juan - CARNI 
CER,Agustín - PETERS CATTEBEKE,Oscar - 
MACCARI,Edgar - REARTE,Edgar - BRIZUELA, 
Víctor -

re

ANTICIPOS
* RUGBY: El sábado 12 se realizará el 

ven TORNEO INTEGPJ^L.
El sábado 19 tendrá lugar 
Torneo Promocional de 15.Las 
inscripciones pueden realizar
se hasta el jueves 17 a las 18 
hs.

* HANDBOL:El sábado 19 se concretarán los 
partidos del Torneo Integral.
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VESTUARIO DE VARONES _

Debido a un mallín que se produjo en el 
Campus,se formaron rajaduras muy serias 
en el nuevo edificio de vestuarios del 
campo de deportes.Inmediatamente fue : 
clausurado y se inició el,’ estudio de la 
magnitud del daño producido.Actualmente 
ya se está comenzando con las tareas de 
reparación.

:i

lELICITACIONES: Al equipO'de fútbol de 
CTPolítica que rompió su racha adversa 
al vencer a Agronomía por 6 al. J

í i‘4:


